

Precio \$ 70 • Fundado en 1947 • Edición N° 866 • Domingo 7 de agosto 1988 • Para las I, II, XI y XII regiones, recargo de \$ 2

En camita y con buena salud, Schäfer habló cuatro horas

LUCIENDO PIJAMA COQUETON DECLARO CAPO DE DIGNIDAD

● Negó todos los cargos que se le imputan a la secta parralina, llegando a decir que esa Colonia no existe, es un fantasma

(Pág. 11)



En una quinta de recreo de Conchalí, se estrecharon la mano el coronel Zara y Jaime Guzmán en un acto de la UDI. Observa complaciente el alcalde Fernando Alvarez (Foto: Anselmo Córdova)

EL DIA DEL NIÑO EN LAS POBLACIONES

(Págs. centrales)



Vicepresidente José Ramón Molina dio la cara

AVANZADA NACIONAL SE CONFESO CON "FORTIN" SIN PEDIR NOTARIO

(Pág. 3)

Conchalí se puso con el alcalde Fernando Alvarez

Coronel Zara y Jaime Guzmán "brillaron" en acto por el Sí

El presidente de la UDI por el Sí, Jaime Guzmán, y el coronel José Zara, gobernador provincial de Chacabuco y coordinador del Sí en toda el área norte de la Región Metropolitana, se estrecharon en un caluroso abrazo en la quinta de recreo Candil del 900, durante un acto en el que se inauguró la sede de la UDI en Conchalí.

El primero en llegar fue Zara -el de los corvos brillantes y acerados-, quien no usó esta vez un paracaídas, como lo hizo en otra oportunidad, como medio para llegar al establecimiento, lleno de pobladores que lucían vistosas escarapelas del Sí, entonaban consignas y cantaban *Libre*.

Mientras dos automóviles con escoltas y vidrios polarizados lo esperaban fuera del lugar, Zara hizo una evaluación de su misión como jefe del Sí en la zona.

"El Sí es mayoritario y esto se puede ver aquí por la cantidad de gente que ha venido", dijo, destacando asimismo el papel que les cabe a las mujeres en el triunfo de la opción pinochetista en el plebiscito. En relación a la reciente formación en Estados Unidos de un Comité por las Elecciones Libres en Chile, Zara se limitó a señalar:

Por hacer política

Contraloría investiga al alcalde de Macul

La Contraloría General de la República acogió una denuncia del Comando Nacional por el NO, en la que pide que el alcalde de la comuna de Macul, Ramón Sotomayor, sea sometido a sumario.

En la denuncia que firmó el ex diputado DC, José Monares, se dice que informaciones difundidas por el periódico comunal *Sucedé en Macul* se presentan comentarios de carácter político en favor del gobierno, con motivo de la inauguración de la Casa del Sí. El órgano es de propiedad municipal y se financia con dineros fiscales.

Al tenor de estos hechos, la Contraloría notificó al alcalde que deberá abstenerse de hacer publicidad política, sin perjuicio de una investigación sumaria por no haber respetado la Constitución Política de la República y la Ley 18.575.

"Mi almirante Merino ya dijo todo lo que había que decir sobre ese tema".

ENTRADA TRIUNFAL

Con cerca de 30 minutos de retraso, llegó al Candil del 900 Jaime Guzmán, quien vestía deportivamente y lucía un rostro sonriente. Tal como lo hacen los candidatos en períodos preelectorales, el líder de la UDI saludaba a todos los que les tendían sus manos, acariciaba la cabeza de los niños que se ponían enfrente suyo y seguía sonriendo.



Como un "señor" político cualquiera. Jaime Guzmán repartió sonrisas, abrazos y apretones de mano en Conchalí

Y todo por defender al general Pinochet

Pinochetistas declaran la guerra a EE.UU., Europa y todo el vecindario

Un ataque en picada contra los señores políticos norteamericanos que abogan por la democracia en Chile y la acusación de traspasos de fondos de algunos países extranjeros a la oposición, lanzó Aquiles Petit, presidente de la Organización Cívica Nacional, Orcina, durante una conferencia de prensa que se realizó en la mañana de ayer en la Casa del Sí, de Londres 37.

Petit, quien se encontraba acompañado de otros dirigentes de esta organización oficialista dijeron que los Estados que más dinero entregan a los opositores son: Holanda, Estados Unidos, Finlandia, Suiza, Suecia y la Comunidad Económica Europea, por una cifra global de 24 millones 900 mil dólares. La cantidad entregada por Orcina fue menor a la dada a conocer por el propio general Pinochet, quien hace algunos días dijo que la oposición recibe 32 millones de dólares.

Los dirigentes oficialistas denunciaron además la pretensión de algunos políticos norteamericanos de "interferir y fiscalizar los actos que son de la real y exclusiva responsabilidad de nuestros compatriotas".

Destacaron también que "no son los políticos norteamericanos los llamados a dar lecciones de civilidad y democracia a nues-

tro pueblo ni mucho menos a nuestras legítimas autoridades".

Acto seguido recordaron lo que llamaron el "historial de fracasos que ha acumulado el Departamento de Estado, a través de sus gestiones e injerencias en los asuntos internos de los países latinoamericanos". Entre esos fracasos mencionaron a Cuba, El Salvador, Nicaragua y Panamá.



Los dirigentes de Orcina rechazaron también en duros términos "la actuación desdichada -por decir lo menos- de representantes y dirigentes de pueblos hermanos del Cono Sur, que para ocultar sus propios problemas internos, pretenden dirigir su acción hacia la política interna nuestra".

En sus ataques a los gobiernos extranjeros lamentaron también, "que los dirigentes políticos de la República Federal Alemana tergiversen y pretendan implicar al Estado de Chile en un caso netamente judicial como el de Colonia Dignidad".



do Alvarez, lo abrazó e inmediatamente después saludó efusivamente al coronel José Zara, quien también vestía ropa de civil y deportiva.

Y, un antecedente curioso: Cuando el reportero gráfico de *Fortín* ensayaba algunas tomas de primeros planos del coronel Zara, la esposa de éste, muy alarmada, se le acercó para decirle: "No le tome tan de cerca, que le van a salir las arrugas".

Entre los oradores estuvieron Alfredo Galdámez, je-



fe de los pobladores de la UDI; Cristian Leay, presidente de la UDI metropolitana, y el propio Jaime Guzmán, quien cerró la jornada con un discurso en el que dijo, sin mayores miramientos ni argumentos, que "el NO significa un inmediato aumento del desempleo".

Entregando una visión apocalíptica del triunfo del NO, Guzmán dijo que "la noche misma de este triunfo se paralizarían numerosos proyectos de inversión y sobrevendría la inevitable desconianza ante la incertidumbre".

Luego llamó a meditar a los presentes sobre sus legítimas insatisfacciones "provenientes de que las aspiraciones humanas son siempre superiores a la realidad".

Luego vino la imagen idílica. El Sí significa más progreso y más rápido, agregando que el tren del progreso ya ha partido "con su contenido de pronto bienestar para todos los chilenos".

"Cambiar irreflexivamente de tren, en busca de otros andenes inciertos -dijo Guzmán- sería un acto de irresponsabilidad del cual no tendríamos el tiempo ni la posibilidad de arrepentimos".

Jaime Guzmán y el coronel Zara, de los corvos acerados, derechos, derechos entonando el himno nacional

SUCEDIO HACE...

20 años

10 años

1968: 7 de agosto

1.- Los maestros primarios de Santiago realizaron una concentración para adoptar medidas frente a la situación producida por el no pago de sus rentas y de sus reajustes.

2.- Comenzó en la Contraloría General de República el estudio de dos de los tres cuerpos legales por los cuales el gobierno refunde todas las leyes que se refieren a las Fuerzas Armadas y fija normas económicas para el reajuste de las rentas del personal uniformado, incluyendo el Cuerpo de Carabineros.

3.- El doctor Jorge Kaplán y su equipo médico fueron los autores del primer trasplante de corazón en Chile y hoy fueron recibidos en audiencia por el presidente Frei, a quien informaron acerca de la trascendental experiencia.

1978: 7 de agosto

1.- La Anef, presidida por el dirigente sindical Tucapel Jiménez, envió a la Contraloría General de la República una petición escrita, por medio de la cual se solicita la reconsideración del dictamen N° 19.517 del 11 de abril de este año. La organización gremial indica, en el documento señalado, que la medida de despidos de dirigentes sindicales es inconstitucional y atenta contra los más básicos principios laborales.

2.- La invitación a constituir lo que podría considerarse una "Comisión Constituyente Alternativa" a la formada por Enrique Ortúzar, Jaime Guzmán y otros, formuló un grupo de personalidades nacionales, con el fin de encontrar bases de acuerdo para una Constitución que sea fruto del consenso.